

## **FLORIRAIL**

# **Étienne Bannwarth : « Être entendu dans ce coin du Haut-Rhin »**

Le conseiller général du canton de Soultz a écrit à Adrien Zeller et au sénateur Hubert Haenel pour soutenir les démarches de Florirail, association qui milite pour la réouverture de la ligne ferroviaire Bollwiller-Heissenstein : « Cette ligne pourrait desservir un bassin de vie de 40 000 habitants, ainsi que l'é-

comusée d'Alsace et le futur Bioscope, situés tous deux dans mon canton. (...) Je suis très favorable aux transports publics collectifs et en particulier ferroviaires, dans le cadre d'un projet structurant pour un développement durable de notre secteur. Je ne peux qu'appuyer, avec la plus ferme vo-

lonté, la démarche d'utilité publique de l'association Florirail en votre direction. Compte des promesses faites ici et là à maintes reprises d'engager une étude sérieuse et approfondie pour la réouverture de cette ligne, aussi nécessaire que celles en service dans les vallées de Thann et de

Munster, je demande qu'elle soit enfin inscrite dans un avenant au contrat de plan État-Région 2000-2006, de manière à préparer le prochain contrat de plan. »

Étienne Bannwarth conclut « en espérant d'être enfin entendu dans ce coin du Haut-Rhin qui en a bien besoin. » ●